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　　　点鐘　楯　基之会長 ソング　　国家・君が代　奉仕の理想

　　 　ゲスト＆ビジター

　　　◆梨本松男様（国際ロータリー第２７７０地区　ガバナー・幸手ＲＣ）

　　　◆山崎和雄様（国際ロータリー第２７７０地区第４グループガバナー補佐・岩槻東ＲＣ）

　　　◆増山　将様（国際ロータリー第２７７０地区　副幹事・幸手ＲＣ）
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大宮東ロータリークラブ
週報

会長挨拶 楯 基之 会長

１，１０月のロータリー

レートは、１ドル１４９

円となります。

２，本日例会終了後「ク

ラブ協議会」を開催いた

しますので、よろしくお

願いいたします。

３，次回１０月７日土曜日 第２０７８回の

移動例会は、「第４グループ合同奉仕事業」

市民会館いわつき にて開催されます。皆さ

ま方の出席を再度お願いいたします。欠席が

目立っております。周りの人へお声がけの上

よろしくお願いいたします。

４，昨日の理事役員会にて１１月の例会プロ

グラムが承認されました。

５，９月１５日金曜日 第５回会長・幹事会

が開催され、会長・幹事・ＩＭ実行委員３名

にて出席致しました。

６，ロータリー・リーダーシップ研究会（Ｒ

ＬＩ）開催のお知らせがきております。申し

込みされたい方は、１０月６日金曜日までに

事務局にてお願いいたします。登録料につき

ましては、理事役員会にて承認されました。

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

◎梨本ガバナー、山崎ガバナー補佐、ようこそいらっ

しゃいました。

＊梨本松男様、山崎和雄様

＊堀江誠一会員

＊立原靖広会員、楯基之会長、長嶋成憲会員、福本

裕子会員、横田勝美直前会長、渡部正司会員

＊山田雅明会員

＊大屋文夫幹事、河本博会員、河野直行会員、瀬田

雄一会員、千代邦夫会員、三枝和男副会長

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、岡田悦行副

幹事、金子浩万会員、小林聡会員、小峰敬右会員、

茂田雅良会員、高田照久会員、田中秋弘会員、中嶋

玲子会員、山田博司会員、横田勇一会員

＊理事役員会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２９件８３,６００円 合計４１７,０８３円

皆様、こんにちは。本日は待ちに待った梨本

ガバナー公式訪問例会となります。国際ロー

タリー第2770地区 ガバナー 梨本松男様お越

しいただき、誠にありがとうございます。本

日はどうぞよろしくお願いいたします。第4グ

ループガバナー補佐 山崎和雄様、地区副幹

事の増山将様お越しいただき、誠にありがと

うございます。ガバナー公式訪問の大切な日

に、お時間をいただき光栄に存じます。併せて大宮東ロータリークラブ

の現会長として、本日のガバナー公式訪問例会に参加いただいた会員各

位を歓迎申し上げます。私たち大宮東ロータリークラブは、当年度「よ

り地域に愛されるロータリークラブへ」をクラブ方針に掲げ、コロナ明

けの地域社会に貢献を掲げ、実行しています。地域貢献の目玉として久

しぶりに開催された東大宮サマーフェスティバルには、梨本ガバナーに

もお越しいただき、共に募金活動に汗を流していただきました。ガバ

ナーからダイレクトにロータリークラブの現状と今後の一端を聴講し、

学ぶ機会を持てることは大変光栄であり、感謝しております。梨本ガバ

ナーには、後ほど「RIテーマと地区運営」についてお話しいただけると

のこと、楽しみにしております。私たちもロータリークラブとして、そ

して個人として、更なる発展と社会貢献を目指し、ガバナーのお話から

多くを学び取りたいと思っております。この一年間で世界は多くの変化

と挑戦に直面しております。世界のロータリークラブが一丸となり、社

会に対して前向きな影響を発揮する場面かも知れません。皆様からのご

協力に感謝し、今後ともより良い社会作りに貢献して参りたいと存じま

す。山崎ガバナー補佐、増山副幹事に於かれましては、グループと地域、

それぞれお立場から日々いただくご支援は、私たちにとって大きな力と

なっております。いつもありがとうございます。そして今後は今以上に

お願いいたします。本日は、これからのロータリークラブの更なる発展

と、私たちが社会に貢献していくための新しい一歩となる、貴重な意見

交換の場となればと思っております。梨本ガバナーをはじめ、ご来賓の

皆様、そして会員の皆様、本日の例会がすべての皆様にとって有意義な

ものとなりますように。そして、これからも大宮東ロータリークラブが

地域社会に愛され、信頼されるクラブであり続けるよう、努めて参りま

しょう。以上、会長挨拶を終わります。本日もどうぞよろしくお願いい

たします。

幹事報告 大屋 文夫 幹事

出席報告 福本裕子副委員長

卓話

米山記念奨学金授与

テーマ【RIIテーマと地区運営】

2023〜2024年、2770地区ガバナーを務めます、第７グループ、幸手RC梨

本松男です。私の誕生日は、7月4日の「なし」なのですが、地区内のク

ラブ数は細渕年度6月30日までは、74クラブでした。同じ74、「なし」で

したが、今年度は72クラブとなりました。覚えやすい「なし」74クラブ

が良かったのですが、「なに」72クラブです。ご記憶ください。大宮東

ロータリークラブは、52クラブ目の公式訪問となります。夏8月5日の東

大宮サマーフェスティバル（ポリオ根絶募金活動）には参加させて頂き

ありがとうございました。

ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、地区のクラブを啓発し、

意欲を高めるなどを役割りとし、72クラブや地区の代表と言う事ではあ

りませんのでご理解ください。RI会長の方針と地区の方針について申し

上げます。RIの活動方針、当地区の活動方針、運営方針について、お話

し致します。RI国際ロータリー会長は、ゴードンR.マッキナリー氏、ス

コットランド出身所属はサウス クイーンズフェロー RCです。 今年

度のテーマは、「Create Hope in the World 」

「世界に希望を生み出そう」です。『継続』と『変化』そして、

『平和』と『希望』、Continuity 継続性について、説かれています。

強調事項は、６つ、①ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい

方法の模索②女児のエンパワーメント③DEIの促進④ポリオ根絶⑤行動計

画の実践⑥メンタルヘルスです。①から⑤は継続した事項で、⑥は新た

に今年度からの事項です。これらのテーマ、強調事項を受けて、2770地

区の活動方針は「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」です。RI

会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」を受け、その中の「世界

に」を身近な「地域」し、更に「クラブ」を加えてました。

地区運営方針は、「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」です。

①ロータリーは変化しています。3年毎の規定審議会やRI理事会などで、

常に変化しています。その変化するロータリーを理解し、対応し、楽し

くロータリー活動をしましょう。②ロータリーの基本的事項を学んでく

ださい。RIの標語「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く報い

られる」やRIの使命、TRFの使命など、③奉仕活動を楽しんでください。

④RI行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定⑤会員増強維持⑥「ロー

タリー賞」へ全クラブがチャレンジコロナ禍で、停滞していたロータ

リー活動をコロナ禍前の状態にしましょう。いや、それ以以上に、これ

☆☆☆誕生祝☆☆☆

立原靖広会員 １日

渡部正司会員 ３日

横田勝美会員 ７日

１０月の米山記念奨学

金が山田博司カウンセ

ラーから任群さんへ授

与されました。

☆☆結婚祝・入会祝☆☆

堀江誠一会員 ９日

福本裕子会員 １２日

高田照久会員 ２１日

１０月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

金子善英会員 ８日 黒須英男会員 １２日

田村琢実会員 １５日 三枝和男会員 ３０日

山田博司会員 ２５日   小林芳文会員 ２５日

社会奉仕委員会：河野直行委員長

委員会報告

ロータリー情報委員会：横田勝美委員長

までに溜まっていた分も含めて活発

な活動をしましょう。12グループの

合同奉仕活動をお願いします。地区

大会での報告をお願い致します。

ロータリーの主役は、クラブ、主人

公は会員お一人お一人です。地区は

クラブのために活動し、皆様の活動

を応援致します。

ロータリーの友10月号P12に大宮東RAC田中れいかパスト

会長の記事、P25に2024年国際大会が開催されるシンガ

ポールの記事が載っていますのでご一読ください。ガバ

ナー月信細渕年度ファイナル号もご一読ください。

ペットボトルキャップ回収のご協力のお願いです。家

庭や会社などでお集め頂き、お声がけいたしましたら

事務局にお持ちください。ペットボトルキャップは、

ポリオワクチンに変えられますので、ポリオ撲滅のた

めご協力よろしくお願いいたします。

http://www.omiyaeast-rc.jp/



